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学びたいこと 

・授業のつくり方。学級経営。 

・様々な教科での基本的な授業の作り方を身につけたいです。 

・何でも勉強になりますので、宜しくお願いします。 

・学級経営の結びついていく授業づくり。子どもたちが考えたくなる発問、発問の仕方。 

 

 

ご意見・ご感想 

・たった３分でも、授業は授業であって、その時間をそう大切に使うか考えさせられまし

た。準備不足で来てしまったので、他の先生方がしっかり準備されていたところも見習

うところだと思いました。 

・赤木先生の社会が目からうろこでした。教材研究の大切さを、改めて痛感しました。と

ても勉強になりました。また明日から実践していきたいと思います。模擬授業では、自

分の非力さを感じて、教材研究をしっかり取り組みます。 

・模擬授業をして、改めてしゃべりすぎていることを自覚できました。 

・とても勉強になりました。子どもたちに上手く、授業ができず、ポカンとさせてしまう

ので、わかりやすい指示や発問ができるようになりたいです。 

・社会科の授業では、資料の読み取り、それをどう読ませるかの工夫を見させていただい

て、次から参考にしようと思いました。赤木先生の発問はわかりやすく、子どもも楽し

んで活動する姿が目に浮かびました。 

・赤木先生の授業に引きつけられました！他の先生方の即興の授業もたくさん見ることが

できてよかったです。緊張しますが、こういう経験をもっとして、力をつけたいです。 

・勉強になりました。実際に模擬授業をすると、ついつい話しすぎてしまい、まだまだ言

葉を整理して子どもの前に立たないといけないなと思いました。 

・社会科の概念が変わりました。実践してみます。模擬授業またやってみたいです。短時

間でいろいろな授業が見れて、参考になりました。 

・社会の授業作りを悩んでいたので、とても参考になりました。資料を全部ではなく、限

定してもいいのだと思いました。 

 


